

成人おめでとう



上武 雅実さん
安全に過ごします



山下 凛太郎さん
あそびも仕事も
まじめに取り組む



宮本 歩さん
仕事を辞めない



楠元 由佳さん
就職したら仕事を
がんばりたい



伊藤 彩由さん
健康にいる



三谷 真冬さん
病気にならない

ございます

新成人の皆さんに、抱負など
コメントをいただきました。

20th
memorial
number

高村 夏海さん(左) 成人式
を迎え、少し気が引き締まる
思いがしました。これからは
大人への第一歩、社会人とし
て恥ずかしくないように生き
ていこうと思います。



萩原 樹さん(中) 成人式で
は懐かしい友だちと再会して
とても嬉しかったり、自分自
身成人を迎えたんだと改めて
実感しました。来年から美容
師になるので社会の一員とし
て貢献できたら良いな!

大上 夢さん(左)
毎日笑顔でがんばります

松田 舞奈さん(右)
カッコ良い大人になりたい

柳原 麻織さん(右) 家族や
友だちや周りの方たちへの感
謝を忘れずに立派な大人に成
長していきたいと思います!



スカイプで交流

2017年2月より、2年
生英語科の授業でタイ王
国の中高生とスカイプを
通じて交流を始めました。
初めて現地との通信がで
きたときは、教室に歓声
があがりました。

天中生 タイへ行く!!

校長・英語科教員1名・PTA副会長2名・
代表生徒(2年生)6名

天下茶屋中学校国際交流事業(学校・PTA合同企画)

現地校での活動

スカイプでの交流が進む中で、
タイの学校より、現地に来てみ
ませんかとの誘いがありまし
た。学校とPTAが協議を重ね、
夏休みに代表生徒(2年生)たち
が、訪ねるようになりました。

7月31日深夜に関西国際空港
を出发。8月1日早朝にスワン
ナブーム空港(タイ)に到着。1
日目はバンコクのワットブン

トーンラン中高一貫校を訪問し、
2千名の生徒から大歓迎を受け
ました。民族舞踊や英語、日本
語などの授業に参加しました。

2 日目は、アユタヤのチヨ
ムスラン中高一貫校へ。
ここでは、授業に参加すると
ともに、現地生徒宅にホームステ
イをさせていただき、とても楽
しい時間を過ごしました。

3 日目は、バンコクのクロ
ントイにある、いわゆる
「スラム」でフィールドワークを
行いました。また、そこにいま
子どもたちとの交流も行いまし
た。本校の子どもたちにとって
は、世界の現実、貧困の現実を
見た瞬間でした。大きな衝撃を
受けるとともに、自分たちには
何ができるのだろうかと考える
きっかけにもなりました。この
日の夜バンコクを発ち、翌8月
4日早朝、無事に帰国しました。

(校長・横田勝一郎)